

## EL EQUIPO DE MAYORES DE PETANCA CONSIGUE EL PRIMER PUESTO EN EL CAMPEONATO DE PETANCA INTERMUNICIPAL DE MAJADAHONDA

Vva. de la Cañada, 14 de sept.- El equipo de Mayores de Petanca de Villanueva de la Cañada Francisco Gallego, Constancio González, Ricardo Galve, Hilario Sanchidrián, Carmen Maisanova y Conchita Pereira- ha conseguido, este fin de semana, el primer puesto en el III Campeonato de Petanca Intermunicipal que tuvo lugar en Majadahonda durante la celebración de sus Fiestas Patronales.

El equipo, que lleva entrenando desde hace más de 7 años, se hizo además con el segundo puesto en el Campeonato de Petanca Intermunicipal que se celebró con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, el pasado mes de julio.

"Sentimos una gran satisfacción al ganar este trofeo, ya que competíamos contra 6 municipios, y nos da mucha alegría. Animamos a todos aquellos que deseen participar e invitamos a los demás socios a formar parte de esta actividad", dice Francisco Gallego, capitán del equipo. Entrenan los lunes y jueves a partir de las 17:30 horas en las pistas de petanca en el parque "El Molino".